

Encuentro de redes comunitarias en Lanús

Violencia y discriminación, ejes del debate en la sede Escalada de la Universidad

En la sede Remedios de Escalada de la Universidad Nacional de Lanús tuvo lugar el "Encuentro de Redes Comunitarias y Educativas contra la Violencia y la Discriminación" que, bajo el auspicio de la administración municipal, contó con presencia del secretario de Prevención y Asistencia de las Adicciones de la Provincia de Buenos Aires, doctor Juan Alberto Yaría, y del vicerrector de la casa de altos estudios, doctor Antonio López Crespo.

Asimismo, bajo el lema "Por una Cultura por la Paz", el Consejo de Centros Preventivos Escolares del distrito organizó, dentro de la jornada, una exposición de trabajos en stands y además presentaciones en vivo de las distintas escuelas, además de charlas y talleres, siempre en relación al tema convocante de violencia y discriminación.

El cierre del encuentro estuvo a cargo de la profesora Angustias González, directora Provincial de Educación Preventiva y el licenciado Carlos De Marco, director del programa en el partido de Lanús.

Actualmente la ciudad de Lanús cuenta con 23 centros preventivos que funcionan en las escuelas de Educación General Básica (EGB), también de Enseñanza Media, de Adultos y Jardines de Infantes, ampliándose la tarea a las instituciones maternas municipales -una de ellas la de Valentín Alsina- como así también a los colegios de Enseñanza Técnica.

Prevención del dengue

Las campañas para la prevención del dengue siguen vigentes en Lanús, a partir de una decisión municipal de no abandonar los temas relacionados con esta enfermedad. En este marco, la Secretaría de Salud y la Dirección de Medio



Yaría tomó parte de la jornada en la UNLa.

Ambiente y Calidad de Vida están efectuando fumigaciones con el fin de erradicar posibles focos de contaminación.

Ya se realizaron operativos en el cementerio municipal y en las plazas José Hernández, Mariano Moreno, Doctor Roberto Vidal, Campaña del Desierto, Gran Capitán de los Andes y la rambla de Rosales. También fue afectado el polideportivo de Monte Chingolo, el parque de juegos Manuel Castro, la rambla de Escalada, el parque San Martín y, las plazoletas Arrascaete, Armengol, Héroes de Malvinas, Doctor Harris y Doctor Squassi. Ante la proximidad de la temporada estival, nuevas fumigaciones y controles se prevén en otros espacios verdes.